

Ruth Klein backte den besten Kuchen

Apfelernte-Picknick auf dem Merziger Klosterberg

Merzig. Schönes Wetter und ein tolles Programm ließen das zweite Merziger Apfelernte-Picknick am Wochenende auf dem Merziger Klosterberg zum Naturerlebnis mit Panoramablick für viele Besucher aus dem ganzen Saarland, Frankreich und Luxemburg werden. Zum zweiten Mal hatten die Veranstalter Obstgut Klosterberg und CDU-Stadtverband zum Merziger Apfelernte-Picknick geladen. Zahlreiche Besucher waren der Einladung gefolgt. Bei herrlichem Wetter wurden Äpfel und Birnen in mitgebrachte Körbe und Bottiche gepflückt. Dabei konnten die Gäste den einzigartigen Ausblick in das Saartal und ein abwechslungsreiches Kulturprogramm genießen.

Das Frühschoppenkonzert von Wolfgang Neufing und seinem Jazz- und Klassik-Trio sorgte gleich zu Beginn für stimmungsvolle musikalische Umrahmung. Ponyreiten und die Zauberkünste von HerzKönig zogen die Kleinen in ihren Bann. Höhepunkt war der 2. Merziger Apfelkuchen-Wettbewerb. Neun Jurymitglieder kürten den Kuchen von Ruth Klein, Nalbach, zum Siegerkuchen. Teilnehmerkuchen. Astrid Gercke-Müller, Ehefrau des Ministerpräsidenten Peter Müller, zeigte sich begeistert von der Backkunst der Teilnehmer. Der Vorsitzende des Tourismusverbandes Merzig-Wadern, Peter Klein, freute sich über das große Besucherinteresse. *red*